

Vorwort zur zweiten Auflage

Verehrte Einwohner und Freunde von Balzers!

Acht Jahre sind seit der ersten Ausgabe dieser Schrift vergangen. In diesen Jahren wurde versucht, unter möglichst guter Nutzung der finanziellen Mittel die Infrastruktur der Gemeinde Balzers zur weiteren Erhöhung der Lebensqualität zu verbessern. Wir denken an die Entstehung der Realschule, von Kindergartenbauten, der Gemeinschaftsantennenanlage, der Sportanlagen Rheinau, von Turnhallen, Hallenbad, Dorf- und Schulbibliothek, von Wanderwegen, an die Erhaltung alter Gebäude usw.

Die Schrift entsprach einem echten Bedürfnis, und eine Neuauflage drängte sich geradezu auf. Herr Roland Marxer hat unter Mithilfe von Herrn René Vogt den Text, soweit notwendig, überarbeitet und ergänzt, wofür wir herzlich danken.

Möge diese Schrift weiterhin zum besseren Verständnis für die Arbeit in der Gemeinde und zu einem möglichst glücklichen Zusammenleben aller Bewohner beitragen.

Gemeindevorsteherung Balzers